

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EXTENSION ET MODERNISATION DU SITE DU CNP ST-MARTIN À DAVE : INAUGURATION DE TROIS BÂTIMENTS CONÇUS POUR LE BIEN-ÊTRE DES PATIENTS ET POUR DES SOINS ADAPTÉS À LEURS BESOINS

Le Centre Neuro Psychiatrique St-Martin a officiellement inauguré **trois nouvelles constructions** : un bâtiment pour l'unité de soins **PHILEAS** accueillant des patients internés libérés à l'essai, un bâtiment pour l'unité de soins **Galiléo** accueillant des patients souffrant de troubles neurocognitifs et neurocomportementaux, et une extension pour l'unité de psychogériatrie et gériatrophysiatrie **Edrano**.

Ces projets d'envergure, menés sur plusieurs années (2021-2025), reflètent une volonté claire : offrir des lieux de soins en santé mentale **répondant aux besoins des bénéficiaires**, tout en favorisant le travail quotidien des équipes.

UN PROJET CENTRÉ SUR L'HUMAIN ET SUR LA QUALITÉ DES SOINS

Dès les premières phases de conception des plans, l'ambition a été de placer l'humain au cœur de l'espace de soins. Aussi ces trois bâtiments intègrent-ils des aménagements favorisant l'**accessibilité**, la **sécurité** et l'**efficacité**.

Chaque structure a été **pensée pour répondre à des enjeux spécifiques** : les espaces lumineux et aérés invitent à l'apaisement, la circulation y est fluide et l'accès aux locaux facilité.

UN ENVIRONNEMENT THÉRAPEUTIQUE MODERNE ET INNOVANT

Les nouvelles infrastructures mettent l'accent sur la **modernité** tant dans leur conception architecturale que dans leur **rôle thérapeutique**.

Elles sont en effet le fruit d'une réflexion approfondie sur la manière dont **l'espace peut activement contribuer au mieux-être** des usagers et rejoignent l'ambition constante de l'institution d'offrir des soins personnalisés et adaptés aux besoins de ceux-ci.

UN TRAVAIL COLLECTIF, UN ENGAGEMENT CONTINU

Ces projets ont été réalisés grâce à une **collaboration étroite** entre la Direction, les équipes médicales, les architectes, les patients et les familles partenaires, ainsi qu'avec les autorités publiques subsidiantes.

Ils illustrent l'engagement continu du CNP St-Martin à **faire évoluer les pratiques de soins** en accord avec les besoins réels du terrain.

INAUGURATION OFFICIELLE

L'inauguration des 3 nouvelles constructions s'est tenue en comité restreint sur le site de Dave le **10 octobre 2025**, date de la journée mondiale de la santé mentale.

Une manière conviviale de clôturer l'édition 2025 de la semaine de la santé mentale en présence notamment de Monsieur Yves Coppieters, Ministre wallon de la Santé, de l'Environnement, des Solidarités et de l'Économie sociale, des responsables politiques de la Ville et de la Province de Namur, de la Fédération Wallonie-Bruxelles, du Parlement Wallon et de l'AVIQ.

Le CNP St-Martin remercie la **Wallonie** et l'**AVIQ** pour leur accompagnement et leur soutien financier dans le cadre de ces projets.

CONTACT PRESSE

Service Communication

communication@saintmartin.ofc.be



T. +32(0)81 - 315 315
F. +32(0)81 - 306 479

martin@saintmartin.ofc.be
www.cp-st-martin.be